
  

 

Ergänzung der „Datenlizenz Deutschland – Namensnennung – Version 2.0“ für die 

Nutzung von Daten der Behörden durch das OpenStreetMap Projekt 

Das BKG stellt diesen Datensatz für kommerzielle und nicht kommerzielle Nutzung unter der 

Lizenz „Datenlizenz Deutschland – Namensnennung – Version 2.0“ entgeltfrei zur Verfügung. 

Die Verwendung des Datensatzes für die Pflege und Erweiterung der Daten des 

OpenStreetMap Projektes wird ausdrücklich erlaubt. Die Namensnennung muss wie vom 

Lizenzgeber nach der Datenlizenz Deutschland gefordert erfolgen. Dabei ist der Eintrag in die 

Liste der Mitwirkenden gleichbedeutend mit der Nennung in einem Kommentar des 

Änderungsdatensatzes (Changeset) des OpenStreetMap Projektes. Eine darüber 

hinausgehende Weitergabe der Namensnennung erfolgt nicht. 

 

 
Supplement to the "Data License Germany - Attribution - Version 2.0" for the use of data 

of public authorities by the OpenStreetMap Project. 

The BKG makes this dataset available free of charge for commercial and non-commercial use 

under the license "Data License Germany - Attribution - Version 2.0". The use of the dataset 

for the maintenance and extension of the data of the OpenStreetMap project is explicitly 

permitted. Attribution must be done as required by the licensor according to the Data License 

Germany. In this context, the entry in the list of contributors is equivalent to the mention in a 

comment of the changeset of the OpenStreetMap project. The attribution will not be passed on 

beyond that. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


